



Palencia 7 de Febrero de 2012

El PSOE muestra su preocupación por el importante recorte municipal a la Muestra de Cine de Palencia

El apoyo del Ayuntamiento de la capital se verá recortado en un 50 % por la decisión arbitraria del Equipo de Gobierno del Partido Popular

Los Concejales del Grupo Socialista en el Ayuntamiento de la capital, Isabel Rodríguez y Emilio García, han mostrado su preocupación por el recorte municipal del 50 % a la Muestra de Cine Internacional de Palencia, pasando de 24.100 euros a los 12.000 anunciados por el Partido Popular.

Este recorte supone, a juicio de los concejales socialistas, un auténtico “mazazo” a la Muestra de Cine cuando se trata de un proyecto que se ha ido consolidando año tras año, gracias al esfuerzo y la ilusión de un grupo de personas que de una forma altruista y desinteresada han venido apostando por esta iniciativa cultural.

Entendiendo la necesidad de ajustar el presupuesto, indican los socialistas, “no podemos compartir la dinámica en que está inmerso el Equipo de Gobierno del Partido Popular de recortar de forma drástica y arbitraria cualquier tipo de iniciativa”. Es más, “se aplica tabla rasa a todos por igual, sin valorar el interés ciudadano o la repercusión hacia el exterior de un proyecto u otro”.

Concluyen los socialistas recordando que la Muestra de Cine ha venido demostrando el interés que despierta entre los diferentes sectores sociales: jóvenes, mayores, estudiantes,... “Pero con esta política arbitraria de recortes y más recortes solo se conseguirá por parte del PP que la ciudad se empobrezca culturalmente cada día un poco más”.